



Tennisclub ist Teil des neuen Ständebaumes

Neuss-Weckhoven, 30. April 2020

Neuss. Am Mittwoch, 29. April, wurde der neue Ständebaum in Neuss-Weckhoven von Bürgermeister Rainer Breuer in kleiner Runde offiziell der Öffentlichkeit übergeben. Der TC Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) hat mit seinem Vereinsschriftzug dort ebenfalls seinen Platz gefunden. „Wir freuen uns als Weckhovener Tennisverein sehr, dass wir mit unserem Vereinswappen Teil des neuen Ständebaumes am Lindenplatz/Ecke Hoistener Straße sind“, so der erste Vorsitzende des TCW, Frank Nordmann. Der Ständebaum spiegelt auf anschauliche Weise die Vielfalt des Weckhovener Vereins- und Geschäftslebens wider und zeigt die Lebendigkeit des Stadtteils im Neusser Süden.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer

Pressewart des TCW

(0173) 29 85 479

thomas.ziesmer@ish.de

<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als vierzig Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.